

Resultados de la Convocatoria “Ensayo de Transparencia y Acceso a la Información”



El H. Ayuntamiento de Puebla a través de la Coordinación General de Transparencia, hizo entrega de premios y reconocimientos el pasado 3 de Diciembre de 2009 a los participantes en el Concurso de Ensayo en materia de transparencia.

A esta premiación asistieron los miembros del jurado integrado por: el periodista Ángel Trinidad Ferreira; Mtro. Noé Castillo Alarcón, Director General del Medio Universitario de la Ibero-Puebla; M.C. Gerardo Flores Puertos, Coordinador de Enlace de Transparencia y Acceso a la Información de la BUAP; Mtra. Josefina Buxade Castelán, jefa del Departamento de Ciencias de la Comunicación de la UDLAP y la Mtra. Rocío Moreno Mendoza, Coordinadora General de Transparencia.

Los premios fueron:

- | | |
|------------|---|
| 1er. Lugar | Igor Cabrera Rosas , con el ensayo titulado: “Las nuevas Tecnologías de la Información a favor de la Transparencia entre ciudadanos y gobiernos”.
Premio de 15,000 pesos. |
| 2do. Lugar | Karina Estéves Rivera, con su trabajo titulado: “Participación y reciprocidad en un ambiente de democracia”.
Premio de 10,000 pesos. |
| 3er. Lugar | Tamara López Ortega, con el ensayo titulado: “Información de Calidad, generación de incentivos, construcción de la Confianza, y Cultura de la transparencia dentro de las organizaciones: Elementos clave para el fortalecimiento de los sistemas locales de rendición de cuentas”.
Premio de 5,000 pesos. |

La Coordinadora General de Transparencia del Ayuntamiento, Mtra. Rocío Moreno Mendoza, felicitó a los participantes y aseguró que las propuestas plasmadas en los ensayos, tendrán eco y serán aplicadas en la presente administración.

La Mtra. Josefina Buxade Castelán, jefa del Departamento de Ciencias de la Comunicación de la UDLAP, hizo una sinopsis del contenido de los trabajos evaluados, en donde reconoció que las nuevas generaciones, cada vez están más informados e interesados en temas de transparencia.

En su oportunidad el Regidor René Sánchez Juárez, quien asistió en representación de la C. Presidenta Municipal, Mtra. Blanca Alcalá Ruíz, se congratuló de que sean aprovechados los espacios que esta Administración Municipal, pone a disposición de la ciudadanía, a fin de fortalecer la comunicación entre sociedad y gobierno.